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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der heutigen Ausgabe einer großen Boulevardzeitung erschien ein Beitrag über die zukünf-
tige Nutzung des Elbebahnhofs am Schleinufer. Unter anderem wird in diesem Artikel die 
mögliche Nutzung des Objektes als Altenheim thematisiert. 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie stellt sich der Sachstand zur Zukunft des Elbebahnhofs aus Sicht der Stadtverwal-
tung Magdeburg dar? 

2. Wann beabsichtigt die Stadtverwaltung den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr und den Stadtrat über diese Thematik ausführlich zu informieren? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 

 
Frank Schuster 
Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg 
 
 




